

Devatec déménagement en 2017

Ambrumesnil. L'entreprise qui fabrique des humidificateurs d'air devrait s'installer dans la zone industrielle d'Offranville pour s'agrandir.

La société Devatec, actuellement installée à Ambrumesnil, a des ambitions d'agrandissement. En juin 2017, Jean-François Frambot et ses équipes devraient déménager dans la zone industrielle d'Offranville. « *Nous travaillons sur le développement de nouveaux humidificateurs d'air* », indique le directeur de 51 ans. Les humidificateurs sont, en effet la spécialité de l'entreprise, qui appartient au groupe Armstrong. Une affaire qui roule et qui a permis à Jean-François Frambot de recruter des apprentis : « *Depuis septembre, nous avons une apprentie ingénieur, en formation en alternance à l'Insa. Nous avons aussi embauché un jeune qui venait de finir son apprentissage chez nous.* »

L'entreprise est présente dans 70 pays mais souhaite réaffirmer



Jean-François Frambot dirige l'usine Devatec à Ambrumesnil

son implantation dans plusieurs pays. « *Nous allons faire des salons cette année. Je vais à Orlando (USA) pour un salon dédié à l'équipement d'appareils de climatisation. Notre nouveau produit sera présenté à Milan en mars, nous irons aussi à Utrecht aux Pays-Bas* », se réjouit le directeur. À Ambrumesnil, les salariés travaillent sur la concep-

tion des produits et l'assemblage. « *Nos fournisseurs de composants sont essentiellement de la région dieppoise* », assure-t-il. Si l'accord se conclut pour Offranville, la surface des locaux devrait doubler, de 1300 à 2600 m², avec quelques embauches à la clé.